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Pause Guitare c’est quoi ?

Informations sur les concerts à la
Grande Scène de Pratgraussals

Pause Guitare est un festival de musique qui a lieu à Albi
du 1er juillet au 5 juillet 2025.

Il y a des concerts sur plusieurs scènes :
La Grande Scène de Pratgraussals
La Scène Cathédrale
La Scène Athanor
La Scène Pollux
La Scène Acadienne
La Scène Talents de Quartier
Le Café Plùm

C’est quand ?

Des concerts ont lieu :
le jeudi 3 juillet 2025
le vendredi 4 juillet 2025
et le samedi 5 juillet 2025.

C’est où ?

Base de loisirs de Pratgraussals
Chemin de Pratgraussals
81000 Albi
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Les concerts sont payants.
Vous pouvez connaître le prix 
et acheter un billet en allant sur le site internet du festival :
https://www.pauseguitare.net/billetterie

Les artistes qui seront en concerts :
Jeudi 3 juillet : Adèle Castillon, Ben Mazué, Julien Doré, Santa
Vendredi 4 juillet : Mathilda Man, Lucky Love, Sting, Kimberose
Samedi 5 juillet : Lou K, KO KO MO, L’Impératrice, The Limiñanas,
Yodelice, The Kills, The Bloody, Beetroots

Accéder aux concerts

La programmation

Les horaires
Le jeudi et le vendredi
les concerts commencent à 19h 
et se terminent à 1h du matin.

Le samedi
les concerts commencent à 18h 
et se terminent à 4h du matin.

Vous pouvez arriver au festival à partir de 17h30 le jeudi et le vendredi
et à partir de 17h le samedi.
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Il y a des stands où vous pouvez acheter de la nourriture
et des boissons.

Vous pouvez payer avec votre carte bleue directement au stand.
Si vous voulez payer en espèces
vous devez aller à un stand « Banque Cashless »
pour récupérer une carte Cashless 
et mettre de l’argent dessus. 
Vous pouvez ensuite payer aux stands avec cette carte Cashless.

Comment venir ?
A pied
Vous pouvez venir à pied 
depuis le centre-ville d’Albi 
en arrivant par la rue de Lamothe.

En voiture
Il faut suivre les panneaux « Parking festival »
qui sont affichés dans la ville.
Si vous êtes une personne à mobilité réduite 
ou en situation de handicap
vous pouvez vous garer sur un parking spécial. 
Ce parking s’appelle « Parking PMR ».  
Il faut suivre les panneaux « Parkings PMR » pour aller à ce parking.
Si une personne vous amène en voiture
elle peut vous déposer près du festival. 
Vous pourrez prendre un transport PMR 
qui vous amènera à l’entrée du festival. 
La personne qui vous amène 
pourra garer sa voiture au Parking PMR 
et vous retrouver dans le festival.

Pour manger et boire
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En car liO
Vous pouvez venir et repartir en prenant un car liO.
Pour voir la liste des villes où les cars liO passent : cliquez ici.
L’aller-retour coûte 4€. 
Il faut réserver sa place en cliquant ici.
Le car arrive au festival avant le début des concerts. 
Il repart 20min après la fin des concerts.

En train
La Gare Albi-Madeleine est à 20 minutes de marche 
de l’entrée du festival.
La Gare Albi-Ville est à 15 minutes de marche 
de l’entrée du festival.

Accueil
Il y a un accueil spécial pour les personnes en situation de handicap
et à mobilité réduite.
Il faut aller à l’entrée du festival rue de Lamothe 
et suivre les panneaux « Entrées PMR/PSH ».
Il y a des bénévoles à l’entrée. 
Ils ont un gilet jaune. 
Il faut leur montrer les billets pour le festival. 
Ils vous feront entrer dans le festival.

Dans le festival
il y a une plateforme 
pour les personnes qui ne peuvent pas rester debout. 
Si vous voulez aller sur la plateforme
vous pouvez demander aux bénévoles de vous y emmener.
La plateforme est là pour que vous puissiez voir le concert. 
Dessus il y a des chaises pour s’asseoir.

La Plateforme PMR/PSH
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Vous pouvez être accompagné d’une personne sur la plateforme.

Il faut prévenir les organisateurs avant le festival 
pour être sûr d’avoir une place sur la plateforme.

Pour prévenir
il faut envoyer un mail à billetterie@arpegesettremolos.net 
avec les informations suivantes :

Donner votre nom et votre prénom
Joindre votre Carte Mobilité Inclusion ou votre Carte d’invalidité
Dire pour quelle soirée de concerts vous venez
Donner le nom et le prénom de la personne qui viendra avec vous
sur la plateforme.

Le festival a lieu dehors.
Il n’y a pas de protection pour la pluie ou le soleil. 
Il faut prévoir une tenue adaptée à la météo : 

Si il pleut des vêtements de pluie
Si il fait beau des vêtements d’été et de la crème solaire

Il y a beaucoup de bruit pendant le festival.
Les gens chantent et applaudissent.
Vous pouvez demander aux bénévoles des bouchons d’oreilles.

Il y a beaucoup de lumières pendant les concert. 
Il faut prendre de quoi se protéger si on est sensible à la lumière.

Une personne peut répondre par mail à vos questions. 
Vous pouvez poser vos questions en envoyant un mail à
accessibilite@arpegesettremolos.net.

Autres informations

8

mailto:billetterie@arpegesettremolos.net
mailto:accessibilite@arpegesettremolos.net
mailto:accessibilite@arpegesettremolos.net
mailto:accessibilite@arpegesettremolos.net


Informations sur les concerts à la
Scène Cathédrale

C’est quand ?
Des concerts ont lieu :

le mardi 1er juillet 2025
le mercredi 2 juillet 2025
et le jeudi 3 juillet 2025.

C’est où ?
Place Sainte-Cécile
81000 Albi

Les concerts sont payants.
Vous pouvez connaître le prix 
et acheter un billet en allant sur le site internet du festival :
https://www.pauseguitare.net/billetterie

Les artistes qui seront en concerts :
Mardi 1er juillet : Dinaa, Philippe Katerine, Feu! Chatterton
Mercredi 2 juillet : Etienne Fletcher, La Femme, Franz Ferdinand
Jeudi 3 juillet : Yoa, Carbonne, SCH

Accéder aux concerts

La programmation

Les horaires
Les concerts commencent à 20h 
et se terminent à 00h30.
On peut arriver au festival à partir de 19h.
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Il y a des stands où vous pouvez acheter de la nourriture
et des boissons.

Vous pouvez payer avec votre carte bleue directement au stand.
Si vous voulez payer en espèces
vous devez aller à un stand « Banque Cashless »
pour récupérer une carte Cashless 
et mettre de l’argent dessus. 
Vous pouvez ensuite payer aux stands avec cette carte Cashless.

Comment venir ?
A pied
Vous pouvez venir à pied 
depuis le centre-ville d’Albi.

En voiture
Vous pouvez vous garer sur les parkings de la ville.

En train
La Gare Albi-Ville est à 15 minutes de marche 
de l’entrée du festival.

Pour manger et boire

Accueil
Il y a un accueil spécial pour les personnes en situation de handicap
et à mobilité réduite.
Il y a des bénévoles à l’entrée. 
Il faut leur montrer les billets pour le festival. 
Ils vous feront entrer dans le festival.
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Dans le festival
il y a une plateforme 
pour les personnes qui ne peuvent pas rester debout. 
Si vous voulez aller sur la plateforme
vous pouvez demander aux bénévoles de vous y emmener.
La plateforme est là pour que vous puissiez voir le concert. 
Dessus il y a des chaises pour s’asseoir.

La Plateforme PMR/PSH

Vous pouvez être accompagné d’une personne sur la plateforme.

Il faut prévenir les organisateurs avant le festival 
pour être sûr d’avoir une place sur la plateforme.

Pour prévenir
il faut envoyer un mail à billetterie@arpegesettremolos.net 
avec les informations suivantes :

Donner votre nom et votre prénom
Joindre votre Carte Mobilité Inclusion ou votre Carte d’invalidité
Dire pour quelle soirée de concerts vous venez
Donner le nom et le prénom de la personne qui viendra avec vous
sur la plateforme.

Autres informations
Le festival a lieu dehors.
Il n’y a pas de protection pour la pluie ou le soleil. 
Il faut prévoir une tenue adaptée à la météo : 

Si il pleut des vêtements de pluie
Si il fait beau des vêtements d’été et de la crème solaire
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Il y a beaucoup de bruit pendant le festival.
Les gens chantent et applaudissent.
Vous pouvez demander aux bénévoles des bouchons d’oreilles.

Il y a beaucoup de lumières pendant les concert. 
Il faut prendre de quoi se protéger si on est sensible à la lumière.

Une personne peut répondre par mail à vos questions. 
Vous pouvez poser vos questions en envoyant un mail à
accessibilite@arpegesettremolos.net.
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Informations sur les concerts à la
Scène Athanor

C’est quand ?
Des concerts ont lieu :

le mardi 1er juillet 2025
le mercredi 2 juillet 2025
et le jeudi 3 juillet 2025.

C’est où ?
Salle l’Athanor
Place Edmond Canet
81000 ALBI

Les concerts sont payants.
Vous pouvez connaître le prix 
et acheter un billet en allant sur le site internet du festival :
https://www.pauseguitare.net/billetterie

Les artistes qui seront en concerts :
Mardi 1er juillet : Marie Jay, Malaka, Paul Roman, SALE
Mercredi 2 juillet : Chloé, Grèn Sémé, Prade, Simon Kearny
Jeudi 3 juillet : Simon Kearny, Jeanne Côté, Ponteix, Le Winston Band

Accéder aux concerts

La programmation

Les horaires
Les concerts commencent à 14h30 
et se terminent à 17h30.
On peut arriver au festival à partir de 14h.
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Comment venir ?
A pied
Vous pouvez venir à pied 
depuis le centre-ville d’Albi.

En voiture
Vous pouvez vous garer sur les parkings de la ville.

En train
La Gare Albi-Ville est à 10 minutes de marche 
de l’entrée du festival.

Autres informations
Le festival a lieu à l’intérieur.

Une personne peut répondre par mail à vos questions. 
Vous pouvez poser vos questions en envoyant un mail à
accessibilite@arpegesettremolos.net.
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Informations sur les concerts à la
Scène Pollux

C’est quand ?
Des concerts ont lieu :

le mardi 1er juillet 2025
le mercredi 2 juillet 2025
et le jeudi 3 juillet 2025.

C’est où ?
Place de la Trébaille
81000 ALBI

Les concerts sont gratuits.

Les artistes qui seront en concerts :
Mardi 1er juillet : Marie Jay, Malaka, Paul Roman, SALE
Mercredi 2 juillet : Chloé, Grèn Sémé, Prade, Simon Kearny
Jeudi 3 juillet : Simon Kearny, Jeanne Côté, Ponteix, Le Winston Band

Accéder aux concerts

La programmation

Les horaires
Les concerts commencent à 19h 
et se terminent à 00h30.
On peut arriver au festival on veut.
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Comment venir ?
A pied
Vous pouvez venir à pied 
depuis le centre-ville d’Albi.

En voiture
Vous pouvez vous garer sur les parkings de la ville.

En train
La Gare Albi-Ville est à 15 minutes de marche 
de l’entrée du festival.

Autres informations
Le festival a lieu dehors.
Il n’y a pas de protection pour la pluie ou le soleil. 
Il faut prévoir une tenue adaptée à la météo : 

Si il pleut des vêtements de pluie
Si il fait beau des vêtements d’été et de la crème solaire

Il y a beaucoup de bruit pendant le festival.
Les gens chantent et applaudissent.
Vous pouvez demander aux bénévoles des bouchons d’oreilles.

Il y a beaucoup de lumières pendant les concert. 
Il faut prendre de quoi se protéger si on est sensible à la lumière.

Une personne peut répondre par mail à vos questions. 
Vous pouvez poser vos questions en envoyant un mail à
accessibilite@arpegesettremolos.net.
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Informations sur les concerts à la
Scène Acadienne

C’est quand ?
Des concerts ont lieu :

le mardi 1er juillet 2025
le mercredi 2 juillet 2025
et le jeudi 3 juillet 2025.

C’est où ?
Place du Vigan
81000 ALBI

Les concerts sont gratuits.

Les artistes qui seront en concerts :
Mardi 1er juillet : Bluecharms, Chris Belliveau, Ecarlate, Sam Mallais
Mercredi 2 juillet : Chris Belliveau, Ecarlate, Sam Mallais, Bluecharms
Jeudi 3 juillet : Chris Belliveau, Ecarlate, Sam Mallais, Bluecharms

Accéder aux concerts

La programmation

Les horaires
Les concerts commencent à 19h 
et se terminent à 23h45.
On peut arriver au festival on veut.
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Comment venir ?
A pied
Vous pouvez venir à pied 
depuis le centre-ville d’Albi.

En voiture
Vous pouvez vous garer sur les parkings de la ville.

En train
La Gare Albi-Ville est à 15 minutes de marche 
de l’entrée du festival.

Autres informations
Le festival a lieu dehors.
Il n’y a pas de protection pour la pluie ou le soleil. 
Il faut prévoir une tenue adaptée à la météo : 

Si il pleut des vêtements de pluie
Si il fait beau des vêtements d’été et de la crème solaire

Il y a beaucoup de bruit pendant le festival.
Les gens chantent et applaudissent.
Vous pouvez demander aux bénévoles des bouchons d’oreilles.

Il y a beaucoup de lumières pendant les concert. 
Il faut prendre de quoi se protéger si on est sensible à la lumière.

Une personne peut répondre par mail à vos questions. 
Vous pouvez poser vos questions en envoyant un mail à
accessibilite@arpegesettremolos.net.
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Informations sur les concerts à la
Scène Talents de Quartier

C’est quand ?
Des concerts ont lieu :

le mardi 1er juillet 2025
le mercredi 2 juillet 2025
et le jeudi 3 juillet 2025.

C’est où ?
Place du Vigan
81000 ALBI

Les concerts sont gratuits.

Les artistes qui sont en concerts sont des jeunes chanteuses 
et chanteurs d’Albi.

Accéder aux concerts

La programmation

Les horaires
Les concerts commencent à 20h45 
et se terminent à 22h15.
On peut arriver au festival on veut.
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Comment venir ?
A pied
Vous pouvez venir à pied 
depuis le centre-ville d’Albi.

En voiture
Vous pouvez vous garer sur les parkings de la ville.

En train
La Gare Albi-Ville est à 15 minutes de marche 
de l’entrée du festival.

Autres informations
Le festival a lieu dehors.
Il n’y a pas de protection pour la pluie ou le soleil. 
Il faut prévoir une tenue adaptée à la météo : 

Si il pleut des vêtements de pluie
Si il fait beau des vêtements d’été et de la crème solaire

Il y a beaucoup de bruit pendant le festival.
Les gens chantent et applaudissent.
Vous pouvez demander aux bénévoles des bouchons d’oreilles.

Il y a beaucoup de lumières pendant les concert. 
Il faut prendre de quoi se protéger si on est sensible à la lumière.

Une personne peut répondre par mail à vos questions. 
Vous pouvez poser vos questions en envoyant un mail à
accessibilite@arpegesettremolos.net.
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Informations sur les concerts au
Café Plùm
C’est quand ?
Des concerts ont lieu :

le mercredi 2 juillet 2025
le jeudi 3 juillet 2025
et le vendredi 4 juillet 2025.

C’est où ?
Café Plùm
12 rue de Lengouzy
81440 LAUTREC

Les concerts sont gratuits.

Les artistes qui seront en concerts :
Mercredi 2 juillet : Marie Jay, Ponteix
Jeudi 3 juillet : Etienne Fletcher
Vendredi 4 juillet : Jeanne Côté

Accéder aux concerts

La programmation

Les horaires
Le mercredi
les concerts commencent à 19h 
et se terminent à 22h.

Le jeudi et le vendredi
les concerts commencent à 19h 
et se terminent à 20h.

On peut arriver à partir de 18h30. 21



Comment venir ?
A pied
Vous pouvez venir à pied 
depuis le centre-ville de Lautrec.

En voiture
Vous pouvez vous garer sur les parkings de la ville.

Autres informations
Le festival a lieu dehors.
Il n’y a pas de protection pour la pluie ou le soleil. 
Il faut prévoir une tenue adaptée à la météo : 

Si il pleut des vêtements de pluie
Si il fait beau des vêtements d’été et de la crème solaire

Il y a beaucoup de bruit pendant le festival.
Les gens chantent et applaudissent.
Vous pouvez demander aux bénévoles des bouchons d’oreilles.

Une personne peut répondre par mail à vos questions. 
Vous pouvez poser vos questions en envoyant un mail à
accessibilite@arpegesettremolos.net.
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